
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 3年 6月 15日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

 松 山 市 議 会 議 員  上 田 貞 人   

次のとおり通告します。   
 

発言順位 ６ 受領日時 6月 15日 午前 11時 45分  2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 35 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 史跡である城山公園（堀之内地区）の （１）現在の進捗と整備に向けた取組状況について 

 整備について （２）第 2期整備計画の目的と整備方針について 

  （３）松山城跡の内堀の整備について 

   

2 環境にやさしい循環型のまちづくりに （１）食品ロスの削減について 

 ついて  ①2月に実施したフードドライブ活動の結果と食品を提供した市民 

    の声について 

   ②今後、フードドライブ活動をどのように展開するのか。 

  （２）プラスチックごみの削減について 

   ①プラスチックごみの削減にどのように取り組んでいくのか。 

   ②プラスチック資源循環促進法の成立により、本市にどのような影 

    響が生じるのか。 

  (３)ごみのリサイクル率の向上について 

   ①リサイクル率の定義について 

   ②リサイクル率の目標達成に向けて今後どのように取り組むのか。 

   

3 公共スポーツ施設の活性化について （１）坊っちゃんスタジアムについて 

   ①ナイター照明設備をＬＥＤに変えたが、使用者の反応はどうか。 

   ②ＬＥＤに変えたことにより、電気代は年間でどれくらい安くなる予定 

    なのか。 

    また、ナイター照明設備の使用料金は見直すのか。 

   ③スコアボードはどのような改修になるのか。 

  （２）北条スポーツセンター野球場について 



松 山 市 議 会 議 員  上 田 貞 人    

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

   ①オープンしてからの各年の使用目標数と使用実績はどうなってい 

    るのか。 

   ②使用者の反応はどうか。 

   ③今後、利用促進のためにどういった取組を考えているのか。 

  （３）今後、公共スポーツ施設全般をどのように活性化させていくのか。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


